

Penerbitan harian ini diusahakan : Persekoetoean „WASPADA“ Medan
Ketoea Oemoem :
MOHAMAD SAID — Medan
Alamat : Poesat Pasar P 126, Medan
Pentjatak Sjarikat Tapanoei Medan
Isinja diloeat tanggoengan pentjatak

WASPADA

SOEARA MERDEKA — HARIAN BANGSA INDONESIA

TATA OESAHA :
Djam : 8 — 12 dan 2 — 4
Poesat Pasar P 126 — Medan
Harga etjeran f 0.50 selambar
Langg. f 10.— sebin (ambil sendiri)
Iklan (advertentie) f 1.— sebaris
Sedikitnja 1 x moeat 5 baris

P.N.I. MENOENTOET PENARIKAN TENTERA BELANDA

Jogja, 3-11.

Partai Nasional Indonesia dalam satoe rapat istimewa jg dilangsungkan di Soerakarta pada tgl. 1 dan 2-11 telah mengambil resoloesi sebagai berikut :

Pertama, partai tersebut tidak hendak mengakoei lagi persetoedjoean Lingardjati.

Kedoea, menoeutoet pengakoean de jure oentoek seloeroeh Djawa, Madoera dan Soematera, sedang didaerah2 diloeat Djawa, Madoera dan Soematera pemilihan haroes diadakan dibawah pengawasan UNO.

Ketiga, menoeutoet penarikan tentera Belanda dari daerah2 jg telah didoedoeki mereka hingga soeasana meroeapkan sebeoem tgl. 14 Oktober tahoen 1946.

Selandjoetnja PNI telah menjahkan urgensi program oentoek mengadakan perhoeboengan diplomatik, ekonomi maepoen perhoeboengan keboedjajar dengan negeri2 loear. Mengenai politik dalam negeri partai tersebut djoega telah mema djoekan soeatoe rantjangan ba gi menegoehkan kedoeoekan pemerintah maepoen oentoek merobah keadaan perdjalan kemakmoeran dan sosial dari rakjat Indonesia. — (Reuter).

Kalangan2 politik di Jogja tidak poeas

POETOESAN DEWAN KEAMANAN HANJA MENGOENTONGKAN BELANDA

Jogja, 3 Nop.

Mengoelas resoloesi kompromi jang telah diterima baik oleh UNO, Dr. Tan Lin-djie, sekretaris kabinet Indonesia, mengatakan resoloesi itoe adalah oentoek keoentoengan Belanda, tetapi disangsikan apa poadahnja pada Repoeblik Katanja di dlm resoloesi itoe tidak ada djaminan jang pasoeakan2 Belanda akan menghentikan agresi-nja terhadap rakjat Indonesia. Menoeuroet Dr. Tan Lin-djie sikap UNO terhadap persengketaan Indonesia—Belanda seroeapa dengan tindakan Volkenbond sekwaktoe mengerooes peristiwa Manchuria. Dari itoe kepoetoesan Dewan Keamanan itoe dalam soal Indonesia akan meroe saksikan nama-baik dari UNO sendiri, jang telah mengerooes persengketaan Indonesia—Belanda setjara „rasmi“ sadja, ta pi tidak didasarkan kepada kenyataan jang benar.

Mr. Sjamsudin, anggota pekerdja Masjoemi, merasa kepoetoesan jang diambil Dewan Keamanan dalam sengketa Indonesia—Belanda adalah boeat ke roegian pihak Indonesia, dan se laras dengan kepentingan ekonomi Amerika. Dia merasa kesal poela, karena tak ada disoeboet2 „djaminan“ oentoek mengkoent kan kepoetoesan itoe, jang ma na rasanja tidak praktis berhoe boeng dengan samarnja dan tjampoer-baernja kedoeoekan pasoeakan2 Belanda dan Indonesia.

Mr. Djodi Gondokoesomo, ketoea moeda dari P.N.I. berpen dapat, tjara jang sebaik2nja boeat memperoleh soeasana jg djernih oentoek menghadapi peroeendingan Indonesia—Belanda adalah penarikan moendoer dari pasoeakan2 Belanda ke garis jg telah ditetapkan doea belah pihak pada 14 Okt. 1946. Dia menjatakan djoega pemendoeranan pasoeakan2 Belanda dan Indonesia ke tempat jang didoedoeki pada 4 Agoestoos tidak praktis, dan djoega meroeogikan pihak Indonesia.

Katanja lagi, kepoetoesan Dewan Keamanan jang sekarang tidak mengenai hal jang sebenarnya boeat memetjahkan masalah sengketa Indonesia—Belanda; tjoea boeat mengadakan perloeoenja dalam pe njarangan akan dilakoe — (Reuter).

KOMISI-3 HANJA MENGAKOEI REPOEBLIK DAN BELANDA

KOMISI TIGA DISAMBOET OLEH SOELTAN JOGJA

Jogja, 3 Nop.

Anggota2 Komisi-3 beserta dengan angota2 stafnja tiba hari ini djam 9 pagi di Jogja. Beserta mereka toeroet djoega wakil perdana menteri Dr. A. K. Gani, menteri moeda loear negeri Tamzil, menteri moeda penerangan Sjahbuddin Latif dan bekas menteri penerangan Natzir.

Dilapangan terbang Maguwo anggota Komisi itoe disamboet oleh Soeltan Jogja Hamangkoe Boewono, menteri pengadjaran dan pendidikan dan beberapa pembesar2 Repoeblik lainnya. Wartawan Indonesia dan Tiongkok djoega toeroet serta.

Diantara para wartawan terdapat djoega wartawan United Press, harian „Berita Indonesia“ dan Aneta.

Loesa Komisi itoe akan kembali ke Djakarta.

Perloe dikabarkan sekwaktoe pesawat oedara jang mengangkoei anggota2 Komisi itoe tiba di tanah lapang Maguwo, sirene berdengeong didalam kota dan tidak lama kemoedian moentjoel seboeah bomber Belanda B.25, tapi tidak lama teroes lenjap. — (Antara).

Beloem ada kepastian tentang tempat peroeendingan

JOGJA, 3 Nopembe

Kalangan2 Komisi Tiga menerangkan bahwa Komisi semata2 hanja mengakoei 2 pihak sadja dalam peroeendingan jaitoe pemerintah2 Indonesia dan Belanda.

Keterangan ini diberikan berhoeboeng masoeknja Indonesia Timoer dalam „komisi perhoeboengan“ jang telah dibentoeok Belanda baroe2 ini oentoek menghadapi Komisi Tiga.

(Dari red :

Berita ini haroes dipandang beloem pasti, sebab baroe dikatakan „kalangan2“ djadi beloem kepoetoesan rasmi dari Komisi Tiga sendiri. Kita moeat ini karena „Aneta“ sendiri poen mengoetip berita Antara itoe.)

Tentang tempat beroeending dikabarkan djika kedoea belah pihak tidak beroleh persoeoiaan Komisi-3 bersedia memberi bantoean djika diminta. Lain kalangan mengabarkan Belanda dan Indonesia tidak akan mempoenjai ketjotjokannja dalam hal ini; akan tetapi ada selentingan jang mengatakan peroeendingan akan bertempat diatas seboeah kapal kepoenjaan negara netral dan diloeat perairan territorial.

Lebih djoeh Aneta mengabarkan dari Djakarta menoeuroet kalangan2 jang berdekatan di Djakarta Dewan Keamanan memadjoekan soeapja peroeendingan dilakoeikan disatoe kapal dari satoe negara asing jang akan berlaboe beberapa mil di oetara pantai Djawa dekat Poelau Seriboe jang tidak djoeh le taknja dari Djakarta.

Kalangan2 pemerintah menerangkan tidak mengetahui tentang oesoel ini. Kapal ini akan berlaboe diloeat perairan Djawa.

Menoeuroet radio Singapura Kemarin Manila ditoeandjoek sebagai tempat peroeendingan Indonesia—Belanda. Penoeandjoekan ini ditolak oleh pemerintah Filipina dengan alasan bahwa gedong2 di Manila akan dipakai oentoek peroeendingan2 soal Pasipik jang akan dilangsungkan boelan ini djoega.

Jogja, 3 Nop.

Diperoleh kabar, bahwa Komisi Tiga Negara akan memadjoekan oesoel2 Belanda kepada Pemerintah Repoeblik berkenaan dengan peroeendingan2 jad, dan lain2 soal lagi akan dibitjarkan hari ini dengan delegasi Indonesia. Komisi 3 bermaksoed tinggal 2 atau 3 hari di Jogjakarta boeat bermbok dengan pemerintah Repoeblik dan anggota2 delegasi Indonesia.

Berterima kasih . . . KEPADA AMERIKA

Ankara, 3-11.

Dengan anggota komisi Senaat Amerika jang mengawasi keoeangan Amerika sebagai pendengar, perdana menteri Toerki, Ismet Inonoue telah memboeka sidang parlemen Toerki. Dalam pedatonja Inonoue menjatakan poedjannja kepada bantoean Amerika.

Dia mengatakan bahwa „Toerki selamanja salah satoe badan jang menganoet perdamaian se lama ini dan bantoean Amerika adalah salah satoe sebab maka bantoean Amerika itoe dapat diterima“.

Tentang perhoeboengannja dengan negara2 tetanggannja di oetara Inonoue menerangkan „walaupun kita dengan djoedjoer mempertahankan perhoeboengan baik kita dengan Roes, akan tetapi telah dioesik dengan djaln jang tidak sepatnja“.

Ini soedah terdjadi dan masih terdjadi, jaitoe kapannja saranan Sovjet tentang propinsi Kars dan Basinthe, akan tetapi kita harap soeapja toentoetan itoe diachiri“.

Poetoesan Dewan Keamanan dalam soal Indonesia

KOMPROMI DARI RESOLOESI AMERIKA, BELGI, AUSTRALI DAN POLEN

Tekst seloeroehnja dari resoloesi sub-komisi jang membeirikan poetoesan dalam soal Indonesia setelah Dewan beroeendingan 3 boelan lamannja, dimana terdapat kompromi dari resoloesi Amerika, Belg, Australia dan Polen adalah sebagai berikut :

SOAL ROEMAH KONSOL NEW SHU CHUN

Pendjelasan pihak Repoeblik Jogja, 3-11.

Menoeuroet berita2 jang disiarkan oleh harian „Keng Po“ jg terbit di Djakarta tentang peristiwa perampokan terhadap roemah Konsol Tiongkok diiboe kota Repoeblik Jogja jang dilakoe kan oleh pembesar2 tinggi militer Repoeblik, diperoleh kabar dari kalangan2 rasmi bahwa „Keng Po“ telah dapat mende ngar kabar2 jang samar tentang peristiwa tersebut, akan tetapi tidak mengetahui sama sekali djalannja peristiwa jang sebenar2nja.

Dan tentang itoe perloe diperdjelas :

Konsol Tiongkok diiboe kota Repoeblik jaitoe Mr. New Shu Chun dalam perkoendjoengannja jang moela2 sekali ke Jogja telah tinggal disatoe roemah jang terletak dipinggir djalan Terban Taman, jang sebenarnja roemah tersebut disedekahkan oentoek dipergoenakan bagi lain lain keperluan.

Setelah itoe Konsol Tiongkok sendiri bermaksoed akan pindah ke Djalan Ngabean tinggal bersama dengan sahabat2 lamannja dalam satoe roemah, oentoek mana dari pemerintah Repoeblik tidak ada larangan.

Setelah ia tiba dari perkoendjoengannja dari Djawa Timoer ia langsung pergi menoe djoe ketempat kediamannja di Ngabean dan tidak lagi keroe mahnja jang lama dipinggir Djalan Terban Taman.

Tentang kedjadian jang ketjil ini menimboelkan kabar2 selentingan tentang „persetoedjoean nja“ oentoek pindah keroe mah sahabatnja itoe.

Selama beliau berada di Djawa Timoer, Goeborneo Militer Repoeblik di Jogja soedah menjediakan soeatoe istana jang terletak di Terban Taman jaitoe disamping gedoeng wakil pemerintah India Mr. M. Joenoes oentoek Konsol New Shu Chun agar kedoeoekan beliau selaras dengan pangkat dan djabatan jang dipegangnja sebagai Konsol Tiongkok di Jogja. — (Antara).

Beroending dengan Delegasi Indonesia

Jogja, 3-11.

Hari ini Komisi Tiga Negara telah bertemo dengan delegasi Indonesia, tapi tidak ada dikeloearkan komoennike.

Pembitjaraan akan diteroeskan besok pagi. (pagi ini — redaksi „Waspada“).

— (Antara).

PERHOEBOENGAN TRANS JORDANIA—INGGERIS

Jerusalem, 3-11.

Perdana menteri Transjordan Pasha Rifai menerangkan, bahwa dia tidak lama lagi akan berangkat ke London oentoek mengadakan pembitjaraan tentang perhoeboengan Inggris-Transjordan.

Pengoemoeman ini dikeloearkan setelah tiga hari bertoeoet toeroet diadakan pembitjaraan antara Abdul Rahman Azam, sekretaris djenderal Lembaga Arab dengan Radja Abdoellah tentang bantoean Inggris kepada Syria besar. — (U.P.).

DJENDERAL SPOOR KE-NEGERI BELANDA

Menoeuroet ANP dari Den Haag pagi ini moengkin djenderal Spoor atau salah seorang pembantoenja jg berdekatan dengan dia akan bertolak tidak lama lagi ke negeri Belanda.

Kepergian kesana itoe adalah oentoek membitjarkan soal per gawai dan materiel dari tentera Belanda di Indonesia.

PINKE KE SOEMATERA

Djakarta, 3-11.

Komandan angkatan laeot Belanda di Hindia Belanda Laksa mana Moeda A. S. Pinke akan mengadakan perdjalanan pemeriksaan kekepoelauan Riau. Laksamana Pinke akan berangkat dengan kapal terbang Catalina. — (Aneta).

JONKMAN MEMEGANG DJABATANNJA

ANP pagi ini mewartakan, bahwa menteri Jonkman moelai kemarin telah memimpin kementerian oeroesan tanah seberang, sehingga dengan itoe p.m. Beel tidak lagi toeroet tjampoer tngan dalam kementerian itoe.

SEKITAR PALESTINA

Flushing, 3-11.

Perasaan sangsi dan tjemas kini melipoeti kedoeoekan2 dari negara2 besar jang kelak dalam sidang oemoem UNO akan mendoedjoekan oentoek mewoe djoekan rantjangan pembagian Palestina pada sidang tahoen tahoen 1947 ini.

Kalangan2 rasmi Amerika Serikat, Inggris dan Roesia menolak oentoek menjatakan setjara teroes terang bahwa poetoesan itoe akan disingkirkan, akan tetapi seorang Amerika jang toeroet bertanggong djwab terhadap soal itoe menjatakan bahwa keadaan jang mengetjai masalah Palestina dimasa jang akan datang masih kelihatan bisa dilampau dan „telah berdjalan lebih koerang dari seboelan sidang oemoem masih mempoenjai kesempatan oentoek ber sidang“.

Beberapa kalangan2 Arab mengabarkan bahwa mereka telah mendapat tjoekeop soeara diantara 57 negara2 jang mendjadi anggota UNO mengenai pengesahan pembagian Palestina jang di setoedjoeki oleh Jahoedi dan dengan sengit ditolak oleh Negara2 Arab di Timoer Tengah.

Seorang djoeroebitjara Arab menjatakan bahwa ada 16 boeah negara akan memberikan soearanja oentoek menentjan pembagian tersebut dan 10 soeara lagi akan blanco.

Sidang hanja bisa menjahkan sesoeatoe soal djika mendapat 2/3 soeang dari negara2 jang memberikan soearanja. „Keadaan sekarang dan pemilihan ini“ berarti akan mengalakkan rantjangan pembagian tersebut.

10 soeara blanco akan didapat dari 57 negara. Jang dikehendaki dalam pemilihan itoe adalah 2/3 mendjadi 3/2, akan tetapi 3/1 ada lah baroe bisa mendapat kemengan dalam rantjangan pembagian itoe.

Delegasi Roesia sedianja akan membeirikan kepada Sub-komisi hari Senin atau Selasa sikap Roesia dalam soal tsbi.

Kalangan2 rasmi Sovjet soedah menerangkan bahwa mereka ingin soeapja Dewan Keamanan mempoenjai pertanggungan djwab terhadap masa peralihan Palestina kelak dari saat hapoesnja kekeoesan mandaat Inggris menoe djoek kemerdekaannja.

„DJASA“
DARI LOEAR.

Pada pertemoean pers dalam dan loear negeri sebagai menjambuet kembalinja pak Hadji A. Salim di Djakarta baroe-baroe ini, pemimpin oeloeng terseboet, antara lain menerangkan, bahwa Loear Negeri sebetoeinja tidak maoe tahoe bendera siapa yang ber kibar di Indonesia. Jang dikehendaki oleh doenia loear ialah penjelesan jang dapat mendjamin tolong menolong dalam hal perekonomian antara Indonesia dengan Loear negeri.

Bagi kita oetjapan beliau itoe tidak baroe, bahkan pemandangan kita kemarin adalah tjotjok dengan keterangan beliau.

Mengharapkan semata2 pada dja sa loear Negeri oentoek menjapai sebanjaknja kemenangan politik kita, adalah seoaet kesilapan besar, karena berarti mengendoerkan semangat pertjaja pada diri sendiri. Dalam sejarah tidak pernah ada negara lain yg menjadi Sinter kelas oentoek membanting kerinngan pertjoema menolong menjatohkan kekeoesaan orang lain.

Itoe sebanja dalam peristiwa Indonesia—Belanda orang haroes tjoekeop awas dan insaf, bahwa apabila perdjoengan bangsa Indonesia dapat dioempamakan sebagai bahtera jang berlayar mengaroengi semoedera loeas, maka bantoean loear negeri hanja dapat di cempamakan sebagai „angin“nja. Djika loear negeri simpati semoedera nja pada kita, itoe hanja berarti tjoekeop tjoeptan angin menjokong dari belakang dan tidak ada angin menentang dari moeka.

Semoea orang tahoe, bagaimana poen kembangnja, hemboesan angin dari belakang tidak pernah seboeah perahoe tahoe2 sampai sda dja ketempat jang dimaksioednja kalau tidak dikemoedikan sendiri dengan baik.

Kepoatoesan Dewan Keamanan kemarin doeloe haroes diambil menjadi soeatoe pelajaran, dan siapa yangganggajnja kepoatoesan itoe soeatoe ketjelakaan karena tidak memoeksan sama sekali ma ka djanjangan diloeapkan pepatah tjap2 tjelaka ada goenanja.

Pak Hadji A. Salim seorang pe mimpin oeloeng dan terpeladjar, tjoekeop dalam tjindjauannja, Beliau soedah melawat selama 7 boe lan kesemoea negara jang berkenaan su memoetar politik internasional, baik di Eropah maoepoen di Amerika. Sebah itoe, tjindjauannja tidak pelak lagi.

Dalam pertemoean pers terseboet pak Salim selandjoetnja menerangkan pemandangan, bahwa kalau antara Indonesia dan Belanda tidak tertjapai penjelesan, moeny kin UNO akan mengambil kepoatoesan sendiri jang amat boleh dja di tidak akan memoeksan pihak mana djoega.

Apa jang diterangkan oleh beliau terhadap pendirian loear negeri adalah seoaet dengan jang soedah kita tjboe oekoer dari tem pat djoeh.

Tapi djoestroe dengan oekoeran ini djoega kita tetap memoenjaji keinginan soepaja soal Indonesia djanngan didjadikan teroes2an seba gai barang permainan loear negeri.

Dan ini haroes dipahamkan sedalamnja baik oleh pihak Indonesia maoepoen oleh pihak Belanda sendiri, yakni bila mereka betoe2 ingin menjapai penjelesan jang damai. Djika betoe2 memang ada keinginan oentoek menjapai penjelesan maka ia haroes ditjapai dengan penoeh soenggoeh. Jaki ha roes ada persetoedjoean soekarela, soeatoe penjelesan sebak2nja jang bisa menjitjatkan damai dan roekoer dan jg dengan tegas akan dapat memoetoeptintoe menolak datangnja „djasa“ dari loear, jang tidak disoekai itoe.

Menjtitjatkan soeatoe penjelesan an tidak dengan maksoed memoedjoedkan kerokoeran jang abadi, adalah sama dengan mengedjan2 siapnja soeatoe pekerdjaan dengan tidak mengindahkan bentoeknja jg koer dibelakang hari.

SEKITAR KASHMIR :

Bajangan perang saudara di India

Nehru mengandjoerkan pemilihan soera

NEW DELHI, 3 Nov.

Kementerian pertahanan India mengemoemkan tadi malam bahwa angkatan darat dan angkatan oedara India jang mempertahankan negara Kashmir „telah menimboelkan korban korban — dan dapat poela nawan serdoadoe? Moeslim ditanranja dari Pakistan“.

Selandjoetnja komoenike kementerian pertahanan India menjatakan bahwa kini bala bantoean pasoeakan India sedang bergerak masoek ke lembah Srinagar oentoek mempertahankan iboe kota Kashmir.

Komoenike itoe seteroesnja menjatakan bahwa angkatan oedara India telah melakoekan serangan didaerah Patton.

Soember2 lain menjatakan bahwa banjak diantara penjerang2 itoe tiwas dalam pertem poeran jang hebat jang berlae koe pada hari Minggoe.

Mereka mengabarkan bahwa diantara tentera2 jang ditawan oleh pasoeakan India itoe, terdapat orang2 jang berpaksaan se ragam tentera Pakistan.

Kabar2 jang setengah rasmi dari Kashmir mewartakan poela bahwa serangan jang dilakoekan oleh pesawat2 terbang India telah menahan kemadjoean serangan kaem Moslim ke iboe kota Srinagar jang menoeroet sepanjang berita didoega akan djatoeh pada minggoe jang lae ketangan kaem pemberontak jang melakoekan serangan kesana.

Dalam pedato radionja pada malam minggoe jang lae, pedana menteri India Pandit Nehru memberi penjelasaan kepada rakjat Kashmir bahwa kepada mereka kelak akan diberikan pe loeang oentoek memoetoeskan dengan setjara referendum (pemilihan), apakah mereka ingin bergaboeng kepada India atau Pakistan.

Beliau selandjoetnja menjata kan bahwa pemilihan soera itoe akan dilangsungkan dibawa hwal pengawasan doenia internasional seperti UNO. Dan pe milihan soera itoe akan diada kan setjepat moengkin setelah

pasoeakan2 pemberontak Moesh min itoe teroesir sama sekali da ri Kashmir.

Kaem pemberontak di gempoeer

Peshawar, 3-11.

Berita2 jang setengah rasmi mewartakan dari sini bahwa di doega kekeoesan dari pasoeakan pemberontak Kashmir jg mem berikan perlawanan kira2 anta ra 2 dan 8 djoeta orang terdiri sebagian dari orang2 soekoed daerah dan orang2 Moeslim lainnja.

Berita itoe djoega mewarta kan bahwa pasoeakan oedara India kemarin telah melakoekan serangan jang ditoeedjoekan ter hadap kedoeoedokan2 pihak pasoeakan2 pemberontak dan dapat poela memotong djalan per hoeboengan pasoeakan2 mereka itoe antara satoe sama lain.

— (UP).

UNO tjampoer tangan

New Delhi, 3-11.

UNO kini memperhatikan de ngan seksama terhadap pergaa kan di Kashmir sekarang oleh sebab adanya andjoeran dari pe mimpin2 pemerintah India soepa ja UNO mengawasi pemilihan jang akan dilakoekan kelak oetoe menentoeakan kedoeoedokan daerah radja terseboet.

Imperialisme Amerika seroepe dengan Hitlerisme

OELASAN „PRAVDA“

Moskow, 3-11.

Soerat kabar „Pravda“ jaitoe soera dari Partai Komoenis Roes menamakan antara imperialisme Amerika dan Hitlerisme seroepe sadja.

Memperingati akan tibanja hari oelang tahoen repoloesi komoenis jang akan djatoeh pada tanggal 7-11-1947 jang akan datang, djoeroe2 oelas Sovjet djoega melakoekan serangan ba roe terhadap politik jang didjalkan Amerika di Joenani.

Mengenai soesana doenia internasional, „Pravda“ selandjoetnja mengoelas bahwa rantjanjan presiden Truman oentoek memberi bantoean kepada Joenani dan Toerki dan lain-lain negeri berarti menentang penga roeh kaem kiri, dan rantjanjan Marshall oentoek membantoe pembangoenan semoela kemakmoeran di Eropah dengan mempergoenakan gerakan bantoean itoe berarti sebagai soeatoe tantangan terhadap Eropah Timoer — dan politik jang sedemikian dinamai „drang nacht Osten“ jang biasa dipergoekakan oleh Hitler.

Selandjoetnja soerat kabar itoe menggoegat aksi pemimpin oposisi Stanislaw Mikolajczyk jang baroe2 ini melenjapkan di rinja dari Polen dan telah selamat sampai ketempat jang ditoeedjoenja diloear negeri.

„Pravda“ menjatakan tentang peristiwa itoe, bahwa „Lond don dan Washington mesti mendapat soesana jang boeroek djika mereka menaroeuhkan perhatiannja dengan seksama terhadap kedjatoehan dan tindakan jang tidak diingini dari Mikolajczyk dalam pertjoeannja oentoe memetjah blok Eropah Timoer.

Soerat kabar itoe achirnja menoedoech bantoean2 jang telah dikirim ke Joenani semoedera masoek kepasar gelap dan ternjata Amerikalah jang meng awasi tiap2 kantor2 pemerintah an Joenani dan paberik2 perindoe sterian dan dengan itoe men dapat koentoengan jang besar poela dari soerat kabar kaem boeroeh „Trud“.

M. S.

HYUKYU DIKEMBALIKAN KEPADA TIONGKOK ?

Filipina tidak setoedjoe

Manila, 3-11.

Soeatoe bulletin menjatakan bahwa Philipina akan menolak setiap pertjoeaan oentoek mengembalikan kepoelauan Hyukyu kepada Tiongkok.

Kalangan2 rasmi pemerintah Philipina menjatakan bahwa pa ra delegasi2 negerinja akan menolak oesoel jang sedemikian roepa kelak pada konperensi perdjandjian perdamaian dengan Djepang dan mengandjoer kan soepaja soal terseboet di hadapkan ke UNO sadja.

Dinjatakan lagi bahwa kalangan2 rasmi pemerintah Philipina tetap akan menolak oesoel jang sedemikian roepa dengan alasan bahwa kedoeoedokan Philipina akan terantjam djika ke poelauan Hyukyu ditaroeh diba wah seoaetoe pengawasan negeri asing.

Oentoek itoe diandjoerkan soepaja kepoelauan Hyukyu di taroeh sadja dibawah pengawa san trusteeeship.

Kalangan2 itoe selandjoetnja menjatakan bahwa Philipina djoega akan menjelidiki apakah kedoeoedokan politik di Formosa memoenjaji tjorak „hak menentoeakan nasib sendiri“ bagi bangsa Formosa.

Dinjatakan bahwa Amerika Serikat tidak moengkin akan maoe bersedia menjerahkan ke poelauan Hyukyu kepada siapa poen djoega.

— (UP).



Disamping....

SATOE PERTANJAAN

Seorang kawan dari Tebing Ting gi ada memadjoekan beberapa per tanjaan. Diantaranja tentang sdr. Palar, tentang soeatoe perkoempoe lan dan tentang arti kemerdekaan sedjati dan demokrasi.

Tentang sdr. Palar tjoekeop diterangkan begini : Beliau seorang Indonesia toelen, asal Menado, bekas anggota Balai Rendah Belanda dari partai van de Arbeid. Berhe ti karena moek melihat partai itoe jang tidak progressip lagi.

Tentang doea soal jang lain si Djoblos terkam boeat mendjawab sendiri.

Kalauja, perkoempoealan jang di tanjakan itoe terlae besar oentoe djadi soal. Sebah itoe kalau dioempamakan stasioen anggap sa dja djadi Araskaboe atau Pajapinang jang dilewati sadja oleh keretaapi door.

Tentang kemerdekaan sedjati ia tidak maoe djaoeh2. Diroemahnja ada tekoekoer jang sungkarnja tjoekeop tjantik, makannja enak, air minoemnja saban pagi diganti. Dan menoeroet si Djoblos perkoetoe itoe tidak pernah digangoenja, sebah mendapat kemerdekaan sedjati bernjanji2 didalam....

SI KISOET.

SIDANG OEMOEM UNO :

BELANDA TENTANG DJADJAHANNJA

Flushing Meadows, 4-11.

KOERS OEANG DIPASARAN GELAP DJAKARTA

Djakarta, 3-11.

Koers oeang asing di pasar gelap Djakarta tidak berobah dalam beberapa boelan jang paling belakang. Akan tetapi koers2 oeang itoe djatoeh dengan ten toe ketika aksi kepolisian dimoe lai pada tgl. 21 Djoeli, sebaliknja setelah dikelocarkan perintah „hentikan tembakan“ oleh Dewan Keamanan, koers itoe akan kembali dan achirnja tetap seroepe dengan keadaan seboeloem „gerakan kepolisian“.

Koers2 diwaktoe ini adalah : 1 \$ (Am. Serikat) = f 17 Nica 1 \$ (Straits) = „ 5,6 „ 1 £ (Inggeris) = „ 37 „ 1 £ (Australi) = „ 36 „ 1 roepiah Belanda = „ 1,8 „

Satoe gram mas dari 24 karaat berharga f 24.50 Nica.

Jang toeroen benar adalah poundsterling Inggeris, dahoe loe bedanja dengan poundster ling Australi doea atau tiga roe piah, tapi sekarang selisihnja hanja satoe roepiah. — (Aneta).

BANTOEAN

Chang Chun, 3-11.

Kesatoean2 jang baroe dari Tentera Pemerintah jang kesatoe telah sampai di Chang Chun dari Zeping kai, karena kaem komoenis teroes menoeroes menjerang Kirin, 65 mil timoer Chang Chun.

Didoega bantoean itoe akan teroes ke Kirin oentoek mem bantoe pasoeakan Pemerintah di sana seboeloem kaem komoenis menjerang kota itoe dari segala djoeroesan jang mana sangat berarti bagi pertahanan Chang Chun.

PERANG DEMOKRASI LAWAN KOMOENIS

— kata Bishop Yu-Pin

Philadelphia, 3-11.

Bishop Paul Yu-Pin dari Nan king mengatakan peperangan di Tiongkok itoe boekan perang soedara, malahan pertemoean melawan segerombolan besar ko moenis internasional.

Bishop itoe adalah pembesar agama Rooms Katholik dan mengoe tjapkan pidatonya dihadapan djemaah geredja Tionghoa „Holy Redeemer“ di Philadelphia, jang mengatakan bahwa pasoe kan2 Tiongkok bertempoer dengan 1 joeta Komoenis Tionghoa, Korea, Djepang dan Roes dibagian oetara Tiongkok. Selandjoetnja dia mengatakan pen ting sekali boeat Tiongkok soepa ja Amerika djadi tambah me ngerti bahasa Tiongkok boekan berperang-soedara sama-sendiri

HYDERABAD DJOEGA MOELAI ROESOEH

Madras, 3-11.

Ada lapoeran mengabarkan ke roesoehan telah timboel di Hy derabad dan soesana sangat gen ting. Lapoeran itoe mengatakan golongan Moeslimin jang tidak menjoekei masoeknja keradjaan Hyderabad kenegara India dan boekan ke Pakistan, mengatjau be berapa tempat. Tiga boeah does en disekitar Secunderabad telah disamoen mereka. — (UP).

WARTAWAN AMERIKA DIOESIR PEM. YUGO-SLAVIA

Belgrado, 3-11.

Wartawan U.P. Mary Lester dan soeaminja Arthur Brandel, wartawan „New York Times“ ber angkat ke Trieste dengan kereta api tengah hari sebab Brandel dioesir pemerintah Yugo Slavia ke loear dari negeri itoe. — (UP).

OENTOEK MEMBASMI BANDIT2

Rangoon, 2-11.

Kira2 2000 pasoeakan soekare la Birma, termasuk djoega kaem wanita jang diperlengkap i dengan sendjata pistol telah bersoempah dalam soeatoe pertemoean disini oentoek memban toe pembasman jang dinamakan „sapee bersih“ terhadap bandit2 dan terroris jang merad jalela disekitar negeri terseboet.

Pasoeakan2 soekarela itoe memakai seragam jang berwarna hidjau.

Dalam minggoe ini mereka akan berangkat ketempat2 bandit2 itoe melakoekan aksijnja dimana tentera pemerintah sendiri soedah terlebih dahoe loe dipoesatkan.

Thakin Lun Baw, ketoea dari komisi pekerdjaan oemoem menjatakan dalam rapat itoe bahwa „segala pendjahat2 itoe mesti kita hantjoerkan dengan tidak ada ampoean“.

OBAT SOENTIK KOLERA BOEAT MESIR

Kairo, 3-11.

Dengan pesawat oedara Amo rika telah tiba dari Timoer Dja oeh di Kairo 5½ ton obat soentik kolera dari Sjanghai, tjoe keop oentoek menjontik 2 djoe ta orang sakit — (UP).